

## **Le Guide suprême a reçu des milliers d’habitants de l’Azerbaïdjan de l’Est - 17 /Feb/ 2010**

Aujourd’hui, mercredi, lors d’une audience accordée à un grand nombre d’habitants de l’Azerbaïdjan, l’Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a déclaré la présence massive et brillante du peuple à la marche du 22 bahman (11 février), un miracle grandiose divin. « Consciente, clairvoyante et soudée la nation iranienne a su donner, grâce à la clémence divine, une réponse cinglante à tous les détracteurs de l’Ordre de la République islamique et elle a enfoncé le clou. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

Lors de cette rencontre qui a eu lieu à la veille de l’anniversaire du soulèvement historique des habitants de la ville de Tabriz, le 29 bahman 1356 (18 février 1978), le Guide suprême de la Révolution islamique a rendu hommage à ce mouvement révolutionnaire et déterminant de la population vigilante et fidèle de l’Azerbaïdjan et de Tabriz. Il a ensuite évoqué les raisons qui expliquent la pérennité de la Révolution islamique d’Iran et de son influence grandissante parmi les nations. « Etant donné que la Révolution islamique prônait le juste et que ses objectifs tracés par l’Imam sage – que son âme repose au paradis – étaient en cohésion avec la nature du peuple musulman iranien, il est devenu au fil du temps, comme un arbre pur, plus resplendissante et plus efficiente ; et grâce à la clémence divine, elle a su s’attirer les cœurs. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique. L’Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite fait allusion à la prééminence grandissante de la Révolution islamique à l’intérieur du pays et parmi les autres nations, contrairement aux autres mouvements sociaux, dont les aléas du temps leur font perdre de fraîcheur. « Le secret de cette pérennité est la justesse de la Révolution islamique ; c’est pour cette même raison que la foule participant à la marche du 22 bahman de cette année, au 31<sup>ème</sup> anniversaire de l’avènement de la Révolution, était plus nombreuse, plus massive et plus puissante que dans le passé. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant d’ajouter : les ennemis de la Révolution et certains autres individus qui ont sciemment ou inconsciemment la même rhétorique que les ennemis, se sont beaucoup déployés pour suggérer que la Révolution islamique a dévié de son chemin ; mais la réalité est que le mouvement d’aujourd’hui de la Révolution islamique et ses objectifs sont le même mouvement et les mêmes objectifs que l’Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – avait défini les contours, aux prémisses de la Révolution. Dans l’optique du Guide suprême de la Révolution islamique, si la Révolution islamique avait dévié de son chemin et de ses objectifs majeurs, cette immense foule, dont le cœur est emplí de ferveur et de foi, ne serait pas mis en mouvement au nom et en souvenir de la Révolution.

L’Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à souligner que le résultat de la fidélité envers la Révolution et ses objectifs s’est cristallisé dans l’honneur, l’autorité et l’accès à ses idéaux sublimes et que sa récompense est divine. « Et ceux, a-t-il ajouté, qui ne resteraient pas fidèle à leur pace avec la Révolution, seront eux-mêmes les perdants, puisque la Révolution poursuit avec force son chemin, tandis que les gens qui ont abandonné la Révolution ou se sont dressés

devant elle, à la demande de l'ennemi, seront les véritables perdants. »

En référence à la présence spectaculaire du peuple à la marche du 22 bahman, à miracle divin qui a eu lieu en ce jour, le Guide suprême de la Révolution islamique a réitéré : Les ennemis et les détracteurs de l'Ordre islamique de tous bords avaient projeté depuis longtemps un plan pour s'en prendre au peuple au jour du 22 bahman, suggérant que le peuple s'était détourné de la Révolution, or, « consciente, clairvoyante et soudée la nation iranienne a su donner, grâce à la clémence divine, une réponse cinglante à tous les détracteurs de l'Ordre de la République islamique. », a-t-il renchéri. « En ce jour, le peuple a donné l'ultimatum à tous ; tous les ennemis de l'Ordre islamique que ce soient les étrangers ou les détracteurs intérieurs, doivent en être maintenant conscients. », a ponctué le Guide suprême de la Révolution islamique avant de réitérer : Depuis longtemps certains dirigeants occidentaux, dont le président américain parlent constamment du peuple iranien, or la présence massive du peuple au jour du 22 bahman leur a apporté l'abandon divin et les a entachés. Un certain nombre d'individus ont aussi, par ignorance ou sans réfléchir, ou par animosité, parlent constamment contre le mouvement général de l'Ordre islamique ; ils ne cessent de parler du peuple, mais le 22 bahman a montré ce que cherche le peuple et ce qu'il veut. Gonflés par des illusions qu'on leur avait suggérées, ces individus s'imaginaient que le peuple s'est tourné de la Révolution islamique et de la voie tracée par l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – mais le 22 bahman leur a donné une réponse cuisante.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite fait allusion aux illusions de quelques Etats arrogants à propos de l'Iran. « Ces chancelleries arrogantes, a-t-il ajouté, qui sont pour la plupart, rejetées par leur propre nation, suggèrent ainsi que la Communauté mondiale est contre la République islamique d'Iran, alors que la Communauté mondiale dans le sens des nations et un grand nombre d'Etats, est mécontente de ces gouvernements arrogants ; et elle n'est nullement contre la République islamique », a déclaré le Guide suprême de la Révolution islamique avant de souligner : « Certes ces quelques chancelleries arrogantes sous la domination des compagnies sionistes devront être contre la République islamique car l'Ordre islamique a fait répercuté dans le monde entier, le cri de justice. », a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique. « En ce jour où le réseau arachnéen du capitalisme mondial nous ovationne, nous devons prendre le deuil. », a martelé l'Honorable Ayatollah Khamenei avant de rappeler que la République islamique d'Iran ne reculerait pas d'un iota de ses positions qui sont le souhait des nations et de nombreux Etats et qu'elle ne craignait nullement de telles menaces. « Nous annonçons explicitement que nous contestons l'Arrogance, l'ordre de l'hégémonie et la main mise de quelques pays sur le monde et que nous les combattons ; nous permettrons pas que quelques Etats jouent avec le sort du monde. », a ponctué le Guide suprême de la Révolution islamique, selon qui la raison principale de ces prétextes et de ces campagnes de désinformation au sujet du nucléaire, des droits de l'Homme et de la démocratie est cette même prise de position explicite et la résistance du peuple iranien. « A présent, les Américains ont encore une fois, envoyé leur agent au bassin du golfe Persique pour répéter les mêmes mensonges ; mais personne n'en croient plus, car les Etats-Unis ne se soucient guère des intérêts des nations de la région, alors que par contre, ils n'ont lésiné sur rien pour fouler la région sous les bottes de leurs intérêts illégitimes. », a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : Les Etats-Unis ont transformé le golfe Persique en leurs arsenaux, ils ont attaqué l'Iran et l'Afghanistan, et ils s'en

prennent au Pakistan ; et c'est dans un tel contexte qu'ils ont lancé cette campagne d'intoxication à l'encontre de la République islamique d'Iran ; alors que toutes les nations de la région et un grand nombre des Etats de la région sont conscients que la République islamique d'Iran ne souhaite que la paix, la fraternité et l'honneur des pays de la région voire de tous les pays islamiques. Aux yeux de l'Honorable Ayatollah Khamenei, les récents propos des autorités américaines relèvent de la passivité. « La République islamique d'Iran a triomphé cette année pour la nième fois dans sa lutte contre les arrogants et les a vaincus. », a annoncé le Guide suprême de la Révolution islamique qui a ensuite évoqué les événements postélectorales dont l'ignorance et les faux calculs de certains individus sont responsables. « L'ennemi s'est employé à affaiblir la République islamique d'Iran en abusant de ces événements ; mais ces événements n'ont seulement pas pu affaiblir l'Ordre mais il s'est renforcé davantage. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de réitérer : Si avant les élections on devait dire à l'appui d'argument que l'ennemi est à l'affût, le peuple a pu constater, après les élections, comment l'ennemi est aux aguets. Par conséquent, il s'est immédiatement rendu sur la scène et désormais ce sera comme cela. Plus motivé, le peuple agira dès lors avec plus de sérieux sur toutes les scènes dont scientifique, industrielle, commerciale et d'autres travaux.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré très lourde la responsabilité des autorités, après le mouvement immense du peuple et sa vigilance au 22 bahman. « Le peuple a montré qu'il était prêt à défendre la Révolution, le pays et les valeurs, par conséquent les responsables du pays, les responsables des trois pouvoirs et tous ceux qui sont au service du peuple, devront redoubler d'effort et de travailler sérieusement pour régler les problèmes de la société. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : aucun problème n'existe que ne serait pas réglé par la volonté qui s'appuie à la foi ; et grâce au Seigneur le Très-haut, les responsables du pays, les responsables des trois pouvoirs et le peuple entier travailleront pour régler ces problèmes.

« L'avenir de la nation iranienne est prometteur et brillant ; cette nation est bien résolue à parvenir au summum des objectifs ; elle les atteindra ; elle sera un modèle à toutes les nations afin qu'elles sachent comment se définit la voie de l'honneur et de la grandeur. », a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui, plus loin dans ses propos, a évoqué deux traits saillants des habitants de l'Azerbaïdjan et de Tabriz. « La population de Tabriz a toujours été la pionnière, elle a eu toujours en main l'initiative ; le soulèvement du 29 bahman 1356 en est un exemple, car si les habitants de Tabriz n'avaient pas accompli cette grande tâche, la série des *arbain* ne serait pas déclenchée. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a déclaré la fidélité un autre trait privilégié des habitants de l'Azerbaïdjan et de Tabriz. « Au moment de la sédition aux premières années de la Révolution, à Tabriz, l'Imam Khomeiny – que sa demeure soit au paradis – a été bien conscient de la perspicacité, de l'esprit d'honneur et de la clairvoyance de la population de Tabriz, en disant : le peuple donnera lui-même la réponse des fauteurs de trouble ; ce fut ainsi. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite rappelé la constance de ces traits saillants chez les habitants de l'Azerbaïdjan et de Tabriz. « Aujourd'hui, aussi, les jeunes de Tabriz qui n'ont ni vu l'Imam ni la défense sacrée, sont présents avec la même endurance et la même clairvoyance sur la scène que le jeune habitant de Tabriz se trouvait au devant de la scène le 29 bahman 1356. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

Au début de cette rencontre, l'Ayatollah Modjtahed Shabestari, l'Imam de la prière du vendredi à Tabriz et représentant du *vali-ye faqih* dans la province de l'Azerbaïdjan de l'Est a rendu hommage au souvenir du soulèvement du 29 bahman 1356 (18 février 1978) ainsi qu'aux antécédents révolutionnaires des habitants de cette région dans la lutte contre les tyrans et les oppresseurs. « L'esprit pionnier des habitants de Tabriz à la 10ème présidentielle s'est une nouvelle fois manifesté avec une hausse à cent pour cent. Et après l'événement de l'Achoura, les habitants de Tabriz ont créé une autre épopée. », a constaté l'Ayatollah Modjtahed Shabestari, avant d'ajouter : La population de l'Azerbaïdjan a renouvelé à travers sa présence inédite dans la marche du 22 bahman (11 février) de cette année, son serment d'allégeance avec les idéaux de l'Imam Khomeiny – que sa demeure soit au paradis – et le Guide suprême de la Révolution islamique.